



Le 26 novembre 2018

RV sur le stand '6 N 072' pour découvrir l'ensemble de l'offre CGP grâce à la présence de bornes interactives et de vidéos de démonstration

A L'OCCASION DU SALON ALL4PACK 2018

CGP COATING INNOVATION ANNONCE STABUSTRAP®



Bracelet en film polyéthylène aux propriétés élastiques exceptionnelles, STABUSTRAP® est une véritable alternative économique et écologique au film étirable traditionnel. STABUSTRAP® se présente sous la forme d'une bande élastique qui peut être associée à d'autres produits de stabilisation (tels que STABULON®, STABUFILM® ou STABUFOOD®) de CGP, afin d'apporter aux industriels une solution optimale en matière de logistique de charges palettisées. Performance, sécurité et économie sont ainsi les trois fondamentaux qui ont présidé à la conception de ce nouveau produit, entièrement fabriqué au sein de CGP FLEXIBLE.

Précisons que CGP FLEXIBLE fait partie du groupe CGP COATING INNOVATION, dont le cœur de métier repose la conception et la fabrication de solutions optimisées et 'sur mesure' pour la chaîne logistique et le transport de produits palettisés.

Frédéric Froissart, Directeur Général de CGP COATING INNOVATION, explique : « *Le STABUSTRAP® est un produit gagnant/gagnant pour la planète et pour nos clients. En effet, de par ses nombreuses qualités, il contribue à la réduction du poids des emballages, tout en s'imposant comme une solution économique, sûre et simple d'emploi.* »

Le travail de recherche mené autour de STABUSTRAP® au sein du groupe a conduit à de nombreux tests, qui ont permis de valider son efficacité dans des situations extrêmement différentes.

Christian SITZ, Directeur R&D, témoigne : « *Grâce au simulateur logistique du Centre Technique de CGP EXPERT, STABUSTRAP® a été soumis à des essais en conditions réelles de transport terrestre, aérien et maritime et ce, avec des types de conditionnement très divers.* »

Livré en boîtes distributrices en carton ondulé pour une bonne préhension et une grande facilité d'utilisation, STABUSTRAP® existe en trois épaisseurs et plusieurs longueurs pour couvrir l'ensemble des besoins du marché du transport et de la chaîne logistique. Ayant déjà séduit plusieurs clients, il s'affirme comme un produit :

- ▶ **Performant** : 10 grammes suffisent pour stabiliser les produits expédiés et ce, pour des charges allant de quelques kilos à une tonne.
- ▶ **Economique** : avec STABUSTRAP®, il devient possible de sécuriser ses charges palettisées pour moins de 0,50 €.
- ▶ **Ecologique et universel** : entièrement recyclable.
- ▶ **Propre** : non adhésif, il ne laisse aucune trace sur les cartons et constitue un allié efficace pour la pose des cornières palette.



- ▶ **Efficace**: il s'applique en quelques secondes, sans nécessiter d'équipement complémentaire.

Pour plus d'information : www.stabustrap.com

Service de Presse CGP Coating Innovation

Odile Pin - R2P.O - Tél (33) 01 43 38 50 93 / 06 81 80 35 46 - odilepin@r2po.fr

A PROPOS DE CGP COATING INNOVATION

Créé en 2010, CGP Coating Innovation est un groupement d'entreprises qui conçoit, développe et produit une gamme complète de solutions dans les domaines de la chaîne Logistique, de l'Emballage et des intercalaires antiglisse. Fort de plus de 200 collaborateurs, le groupe, qui transforme plus de 30 000 tonnes de papier par an, a réalisé en 2018 un chiffre d'affaires de 70 M€ (dont 80% à l'export). Avec l'innovation pour ADN, il s'est doté ces dernières années d'un dispositif R&D structuré, d'un centre technique international, d'une division dédiée à l'accompagnement technique -CGP Expert-, afin de poursuivre son développement au plus près de ses clients. Il est ainsi présent sur 4 continents -Amérique, Asie, Europe et Océanie- avec 13 bureaux de vente et 7 sites de production, dont 4 en France, 1 en Allemagne, 1 au Canada et 1 au Mexique.

www.cgp-coating.com



November 26, 2018

Meet us at stand '6 N 072' to discover more about CGP thanks to the digital tablets and videos

ON THE OCCASION OF THE ALL4PACK 2018 PACKAGING SHOW

CGP COATING INNOVATION ANNOUNCES STABUSTRAP®



An elastic band made of polyethylene film, STABUSTRAP® is a real economic and ecological alternative to traditional stretch film. STABUSTRAP® comes in the form of an elastic band that can be combined with other stabilization products (such as STABULON®, STABUFILM® or STABUFOOD®) from CGP, in order to provide manufacturers with an optimal solution for logistics of palletized loads. Performance, safety and economy are the three fundamental principles that led to the design of this new product, entirely manufactured by CGP FLEXIBLE.

CGP FLEXIBLE is one of the entities of the CGP COATING INNOVATION group, whose core business is the design and manufacture of optimized and 'customized' solutions for the supply chain and transportation of palletized products.

Frédéric Froissart, CEO of CGP COATING INNOVATION, explains: "STABUSTRAP® reduces the weight of packaging while providing safety, savings and an ease of use to our partners. STABUSTRAP® is a win/win product for both the planet and our customers."

The research work carried out around STABUSTRAP® within the group led to numerous tests, which validated its effectiveness in extremely different situations.

Christian SITZ, R & D Director, testifies: "Thanks to CGP Expert Technical Center, we proved the effectiveness of STABUSTRAP® by building pallet loads with STABUSTRAP® simulating real world shipping conditions. These tests were conducted on all types of shipping (road, air and ocean)".

Delivered in corrugated cardboard boxes for a good grip and ease of use, STABUSTRAP® is available in three thicknesses and several lengths to cover all the needs of the transportation and supply chain market. Having already seduced several customers, it asserts itself as a product:

- ▶ **Performance** : a limited amount of STABUSTRAP® required to **stabilize up to one ton load**.
- ▶ **Savings** : 3 times cheaper than stretch wrap, with STABUSTRAP®, it becomes possible to secure palletized loads for less than € 0.50.
- ▶ **Eco-Friendly** : 100% recyclable
- ▶ **Clean**: non adhesive, it leaves no traces on the cartons and is an effective ally for the installation of pallet angles.



- ▶ Effective: it can be applied in a few seconds, without additional equipment.

For more information: www.stabustrap.com

CGP Coating Innovation Press Service

Odile Pin - R2P.O - Tel (33) 01 43 38 50 93/06 81 80 35 46 - odilepin@r2po.fr

ABOUT CGP COATING INNOVATION

Created in 2010, CGP Coating Innovation is a group of companies that designs, develops and produces a complete range of solutions in the fields of the Logistics chain, Packaging and anti-slip sheets. With more than 200 employees, the group, which processes more than 30,000 tons of paper per year, achieved a turnover of € 70 million in 2018 (80% of which was exported). With the innovation for DNA, it has acquired in recent years a structured R & D, an international technical center, a division dedicated to technical support -CGP Expert-, to continue its development in closer to his customers. It is present on 4 continents - America, Asia, Europe and Oceania - with 13 sales offices and 7 production sites, including 4 in France, 1 in Germany, 1 in Canada and 1 in Mexico.

www.cgp-coating.com